
Pièces 4 Pièces

Superficie 100 m²

Référence 197V1971M

Prix 325 000 €

Cotignac
Maison à vendre (83570)
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Cotignac au Cœur de ce charmant village,  nous vous proposons à la  vente cette

charmante et authentique maison de 120 M², profitant d'une double terrasse avec

vue  sur  la  falaise.  La  maison  se  compose  au  rez-de-chaussé;  d'une  entré,  d'une

salle  à  manger  /  cuisine  équipé,  d'un  cellier  et  d'un  wc  indépendant.  Au  premier

étage;  d'un  grand  salon  avec  accès  à  la  double  terrasse  d'env  50m²,  profitant

d'une  vue  Dégagé  sur  la  falaise  de  cotignac.  Au  deuxième  étage;  une  chambre

avec salle de douche et wc. Au troisième étage; une deuxième chambre mansardé.

Deux belles caves à vins en sous-sol. La maison ...

Cotignac in  the heart  of  this  charming village,  we offer  for  sale  this  charming and

authentic  house of  120 M²,  enjoying a double terrace with a view of  the cliff.  The

house  is  on  the  ground  floor;  an  entrance,  a  dining  room/equipped  kitchen,  a

pantry  and  a  separate  toilet.  First  floor  ;  a  large  living  room  with  access  to  the

double terrace of approx. 50m², enjoying a clear view of the cotignac cliff.  On the

second floor ; a bedroom with shower room and wc. On the third floor ; a second

attic bedroom. Two beautiful wine cellars in the basement. The house is in perfect

condition, combining the ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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